

PRESENTACIÓN

¿Cuántas veces hemos querido disfrutar de la calidad de una película del cine sin tener que desplazarse de casa? ¿Y cuántas veces hemos perdido la oportunidad de ir a ese estreno tan esperado por falta de asientos? Desde el grupo CLAC, hemos puesto en marcha una idea que cambiará el concepto de la relación cine y consumidor: el Cinesa Home. Gracias a este servicio, de establecimiento de un convenio entre la famosa marca de cines y nuestra empresa, ver las películas desde casa a tiempo real se convertiría en una realidad de la que todos los socios de la empresa se harían partícipes.